Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

La fête de la musique, un évènement préparé de longue date



Anne-Laure Bergeron, secrétaire de mairie et vice-trésorière du Sou des écoles.

La fête de la musique de Creys-Mépieu aura lieu comme chaque année le 21 juin, jour du solstice. Elle devrait rassembler en plusieurs vagues jusqu'à 2 500 personnes. Nous avons pu interroger Anne-Laure Bergeron, à la fois secrétaire de mairie et vice-trésorière du Sou des Écoles, sur la logistique de l'événement.

Que représente la fête de la musique pour la municipalité ?

« Pour nous, c'est le plus gros événement de l'année. La Mairie souhaite offrir à la population une soirée gratuite avec des orchestres professionnels, dans l'environnement magnifique des stades de Bracon, avec le maximum de qualité pour le son, les lumières, mais aussi la restauration, en essayant bien sûr de rester dans un budget acceptable. »

À part les groupes vocaux, qui sont les intervenants?

« La préparation a lieu en mairie dès le mois de juillet précédent. C'est Sylvie Volo qui s'occupe de contacter les chanteurs et les groupes. La plupart des artistes ont très tôt un calendrier chargé. La scène, la sono, les lumières sont sous-traitées à la société Robelphone qui vient avec du matériel professionnel haut de gamme, une demi-douzaine de personnes dont un ingénieur du son et un régisseur lumière. Cette année, il y aura en plus un écran pour les effets visuels du groupe Coldplayed et la scène sera plus imposante. Le service technique de la mairie prend en charge tous les raccordements nécessaires et s'occupe d'organiser des loges

confortables dans les vestiaires du terrain de football, car c'est important de bien recevoir les artistes. C'est un prestataire spécialisé qui assure la sécurité du site. Le conseil municipal fera l'accueil des spectateurs. Il y aura aussi des secours, des ambulances, prêts à intervenir si nécessaire. »

Et les associations du village?

« C'est là qu'interviennent l'Union sportive Creys Morestel et le Sou des écoles. Elles vont prendre en charge la buvette, la restauration, les parkings et les banderoles. On prévoit de faire 400 kg de frites et 1 400 saucisses. La restauration fonctionnera avec une caisse centrale qui vendra des tickets avec lesquels on pourra aller chercher les aliments. Les boissons pourront être achetées directement. Les bénéfices seront partagés entre les deux associations pour financer leurs projets. »

Et en conclusion?

« C'est un grand rendez-vous culturel qui permet aussi aux personnes du village de se retrouver dans une ambiance conviviale et chaleureuse. »